

Cuba s'efforce de relancer la production d'électricité



Photo des archives

La Havane, 9 déc. (RHC)- Livan Arronte, ministre cubain de l'Énergie et des Mines, a souligné la progression des travaux de récupération de la capacité de production des centrales électriques cubaines.

Au cours d'une visite dans la centrale Antonio Guiteras, la plus importante de l'ouest de notre pays et dont plusieurs lignes de production font l'objet d'une maintenance, le ministre de l'Énergie et des Mines a annoncé que cette opération devrait conclure dans les prochaines 72 heures.

Il a précisé que cette centrale électrique devrait faire l'objet l'année prochaine, d'une réparation capitale.

Pour éviter les coupures de courant provoquées par les défaillances du réseau national, Cuba a loué quatre centrales électriques flottantes, dont l'une est en cours d'installation dans la baie de La Havane.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba